

CALAISIS EXPRESS

PLUS DE 1 500 VÉTÉTISTES ET MARCHEURS AU ROC D'OPALE CE DIMANCHE



CALAIS. Mis en place par l'association Opale Rider VTT, cinq parcours VTT de 35 à 110 kilomètres (km) et un parcours de marche de 13 km attendaient les sportifs. Malgré une météo plutôt mitigée, plus de 1 200 vététistes et quelque 200 marcheurs ont répondu à l'appel. « Ce qu'on a pu observer, c'est que ce sont des passionnés qui viennent de plus en plus loin qui participent à notre manifestation. Ils viennent souvent de la région lilloise, de Picardie ou de Belgique », a noté Bruno Gouin, président d'Opale Rider VTT. « Ce qui nous émerveille, c'est d'admirer la Côte d'Opale et son bord de mer. L'arrière-pays, les falaises, les chemins caillouteux et la chaude ambiance entre vététistes nous convainquent de revenir chaque année », confirme Hendrik, venu d'Anvers avec son équipe. ■ M. D.-L. (CLP)

UNE JOURNÉE FERME OUVERTE POUR MIEUX COMPRENDRE LE MÉTIER D'AGRICULTEUR

LOUCHES. L'ensemble de la ferme tenue par Benoît, François et Patricia Bouclet a pu être présenté aux visiteurs, dimanche. Les curieux ont pu tout apprendre sur le mode de vie des moutons et des vaches, ainsi que sur le travail mené avec ces animaux. Ils ont aussi pu poser toutes leurs questions sur la gestion d'une exploitation agricole. Le public a ainsi pu en apprendre davantage sur le travail difficile de l'agriculteur. Les enfants n'avaient pas été oubliés, puisque des jeux étaient à leur disposition.

Enfin, un marché du terroir complétait cette journée Ferme ouverte. « C'est incroyable ! On vit dans un village, tout près de plusieurs fermes, et on ignore tout ce qui s'y passe. Cette journée nous a ouvert les yeux sur la difficulté d'être agriculteur », a souligné Bertrand, un habitant du village. ■ M. D.-L. (CLP)



Le sport handicap à la fête vendredi, lors des Olympiades

CALAIS. En préambule des Jeux de Paris 2024, les Olympiades calaisiennes se sont disputées ce vendredi, dans une ambiance bien plus chaleureuse que celle que réservait la météo du jour. Un temps exécrable qui n'a pas manqué de contrarier la tâche déjà ardue des organisateurs de cette journée dont les épreuves devaient, à l'origine, se disputer sur le front de mer. Les participants se sont finalement repliés dans des salles. Les parcours sportifs et rencontres « compétition », pour les plus autonomes, à la salle Jacob au Pont-du-Leu. Les épreuves d'activités physiques

adaptées au forum Gambetta. Elles ont rassemblé tout au long de la matinée 230 personnes en situation de handicap ainsi que les équipes encadrantes et administratives des pôles de l'AFAPEI du Calaisis, des bénévoles d'Unicité et du CREFO, puis de la Croix blanche.

MÉDAILLE D'OR

Au stand du tir à l'arc, Nathalie*, venue du pôle de Balinghen est heureuse de pouvoir rivaliser d'adresse avec les autres concurrents. « Je vais être championne et avoir une médaille en or » se réjouit-elle. Un peu plus loin Silvia

Malgré la polémique, le groupe Taake joue son concert sans encombre

Trois cents personnes ont assisté au festival de black et death metal Tyrant Fest Reloading, organisé par le centre Gérard-Philippe (CCGP). Sujet d'une polémique la semaine dernière, la prestation du groupe norvégien Taake était scrutée de près.



Le groupe norvégien Taake s'est produit à Gérard Philippe, samedi. À droite, Necurat, du groupe calaisien Bliss of Flesh.

CALAIS. Afin d'éviter tout débordement – suite à la polémique concernant le chanteur du groupe Taake (notre édition de samedi) – le CCGP avait renforcé la sécurité et interdit les boissons alcoolisées au bar. Trois groupes étaient programmés. Les Calaisiens de Bliss of Flesh, qui participent à de nombreux festivals, dont le légendaire Hellfest, Necrowretch, un groupe de Valence, et les Norvégiens de Taake.

« C'est vrai que ce n'est pas évident d'appréhender comme style. Tout ça, c'est du théâtre, c'est une forme de catharsis », explique Sylvain, la quarantaine, amateur de métal

de longue date. La salle se vide un peu quand Taake succède à Necrowretch. L'ambiance, déjà passablement sombre, devient totalement apocalyptique.

PUBLIC CALME

Le public est étonnamment calme. Pour Christiane, la cinquantaine, c'est son premier concert de métal. « Ben, je suis servie, là ! Quatre heures de métal pour une première fois, j'ai ma dose. Mais c'est pas mal en fait, et puis les gens sont très sympas. »

Luc est venu spécialement de Brest pour écouter son groupe favori : « Je suis allé les voir en Nor-

vège, c'est quelque chose. Il y a très peu de politique dans le métal. Et quand il y en a, les groupes jouent dans des endroits très confidentiels. Taake n'est ni nazi, ni homophobe. C'était en 2007 et c'était de la provocation. Et puis, regardez autour de vous, les métalleux sont des gens paisibles et respectueux, il n'y a jamais de problèmes durant les concerts. Ce soir, il n'y avait pas d'alcool, mais s'il y en avait eu, ça n'aurait pas fait de différence. Les gens qui ont déclenché cette polémique ne connaissant sans doute rien à cette musique. » ■

ALEXANDRE ARASTÉ (CLP)
Plus de photos en ligne sur www.lavoixdunord.fr



C'est au forum Gambetta que se disputaient les épreuves d'activités physiques adaptées (ici celle du parachute) et de boccia.